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RAMON M E S A S 
Gerente de "Automóviles Ramón, S.A. 
• ^Qué representa para el sec-

tor automovilístico espanol el ha-

ber entrado a formar parte de la 

comunidad europea? 

- Una gran liberalización para 

poder comprar cualquier marca 

europea sin las trabas que se ve-

nian sosteniendo anles de nuestra 

integración. 

- ^Pero esto conllevarà una 

mayor competencía? 

- Yo mas que compelencia, di-

ria competitividad, es decir, 

aunar y ofrecer preciós y calidad 

Tras momentos de reconversíones índustriaies en la Co-

munidad Econòmica Europea, Espana se apresta, después de 

haber superado momentos dificiles en los últimos anos, a tsta-

bilizar su economia en constante progresión para alcanza los 

niveles de paises que, si bien son sus aliados en esta parcels no 

dejan por ello de representar a fuertes competidores. Así, ( n el 

sector del automóvi l con fronteras abiertas a la importa( ón, 

son muchas las empresas que se estan preparando concienz da-

mente, tanto en Instalaciones y sistemas de venta, como di efi-

caz Servicio a sus clientes. 

Así lo ha entendido la empresa Automoviles Rar on, 

S .A . , agencia oficial en Granollers de la Marca Al fa Ror eoi 

con la inauguración de nuevas instalaciones. De ello y de < ras 

cosas hablamos con el senor Ramon Mesas Andreu, gereni de 

Automoviles Ramon , S .A . 

en los productos y esmerados ser-

vicios a la clientela, tanio a nive-

les de venta propiamente dicho, 

como en posventa con talleres es-

pecializados. 

• iQüè iugar ocupa Alfa Ro-

maeo en esta nueva situación? 

- Sin lugar a dudas, nadie dis-

cute la calidad y prestigio de los 

automoviles Alfa Romeo y den-

tro de esta aceptación tiene un 

amplio campo comercial entre los 

usuarios espanoles. 

> ^Ha dejado de ser caro el 

automóvil de importación? 

- Hoy en dia puedo decirle que 

Alfa Romeo es un vehiculo com-

petitivo a todos los niveles, en el 

que la calidad y precio se conju-

gan plenamente. Ademàs, en su 

amplia gama de modelos stan 
desde el ccoche familiar hí a e! 
mas moderno y sofisticad de-
portivo. 

- Usted, senor Mesas, ha leja-
do de ser directivo del E.C Gra-
nollers, ipor qué ha dejai • de 
ser directivo? 

- Bueno, esto es una cos cu-

yuntural en la que estuve ini jrso 

durante cuatro temporadas i las 

que aporté mi trabajo y er ega 

para el E.C. Granollers. / lora 

han de ser otros que, con n .-vas 

ideas, tomen el relevo. 

- Tenemos noticías de qut ho» 

ra, de cara a las próximas eh cío-

nes municipales algun grupo oli-

tico le ha hecho proposic nes 

para Integrarlo en su lista el Jto-

ral. 

Hfr ALFA ROM to AUT. RAMON 
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